



# Canasta saludable y arriendos son parte de las propuestas para actualizar la medición de la pobreza

POR AMANDA SANTILLÁN

Tras un año y medio de trabajo, el Presidente Gabriel Boric recibió este jueves un documento con una serie de propuestas para mejorar la medición de la pobreza en el país.

Agrupados en la Comisión Experta Asesora Presidencial, que se definió como plural, autónoma y técnica, la instancia de 10 integrantes planteó actualizar la línea de la pobreza por ingresos con criterios que consideran más realistas y exigentes y

■ Se revisarán las medidas hasta septiembre con el fin de aplicarlas en la próxima Casen 2024.

modernizar el Índice de Pobreza Multidimensional, incorporando elementos clave como la salud infantil, inseguridad alimentaria, calidad educativa, conectividad

digital, cuidados no remunerados déficit habitacional y acceso a la vivienda.

Además, se sugiere establecer dos líneas de la pobreza diferenciadas para hogares arrendatarios (más alta) y no arrendatarios (más baja).

Sin perjuicio de esto, se mantendrá una única tasa de pobreza.

Otras ideas son reemplazar la canasta básica de alimentos por una llamada saludable, que reduce en 50% el consumo de alimentos ultraprocesados; así como reajustar

el componente “alimentario” con el “IPC de alimentos y bebidas no alcohólicas”.

Una propuesta adicional del grupo liderado por Oscar Larrañaga es usar la VIII Encuesta de Presupuestos Familiares 2016-2017 como base para la construcción de la línea de la pobreza e incorporar nuevas medidas complementarias.

El análisis del documento se hará de aquí a septiembre para definir si alguno de estos criterios se adoptarán en la próxima Casen.